Presse



21.09.2017

Landtagswahl am 15. Oktober 2017 Landeswahlausschuss weist Beschwerde zurück

HANNOVER. Der Niedersächsische Landeswahlausschuss hat sich in seiner heutigen Sitzung mit der Beschwerde eines Einzelbewerbers gegen die Zurückweisung seines Wahlvorschlages für den Wahlkreis 47 – Uelzen durch den Kreiswahlausschuss befasst.

Die Landeswahlleiterin, Ulrike Sachs, teilt mit, dass die form- und fristgerecht eingereichte Beschwerde gegen die Zurückweisung des Wahlvorschlages als unbegründet zurückgewiesen wurde. Die Beschwerdeentscheidung des Landeswahlausschusses ist für das weitere Wahlverfahren endgültig.